



笑顔あふれるまちづくり いいぬま雅子

日本共産党品川区議会議員区政報告

NO. 414. 2017. 4. 9.

1,164人が入れない 区立認可保育園をつくって 待機児ゼロの実現を



2月22日代表質問

今年4月、認可保育園（小規模保育事業を含む）入園を申請し、入れなかった子どもが1164人。3年連続で1000人を超える異常な事態です。議会質問で、待機児ゼロを実現するため、提案をたくさんしました。ママやパパたちの運動と共に頑張ります。



「一度落ちれば仕事を辞めなければならぬ。仕事を辞めれば点数が下がりさらに入園が困難になる。育休を早めに切り上げて認可外に預けて点数を増やさなければ入園できないなんておかしい」

ママたちの声その通りです。区には保育園を必要とする子の全員入園を保障する責任があります。ところが区は、予想を超えて子どもが増えた、働く女性が増えたためと言いつつ、再び待機児ゼロを先送りしました。

潜在的な需要も待機児とカウントし計画を立てる

「学校に待機児がいないうように保育園の待機児をなくしてほしい」の声当然と思いませんか。国

「も区も待機児を少なく見せるために、1164人から、申請を取り下げた人、認証や認可外保育園に入っている人、一園しか希望しない人、求職活動を休んでいる人、4月10日までに再申請をしなかった人などを除外し、待機児を100人程度に減らします。諸悪の根源がここにありません。

地域ごと年齢別、また保育園に入れたら仕事をしたいと希望する潜在的需要も待機児とカウントし計画を立てる。当たり前。前の提案に対し、区はまともに答えません。

私立任せで解決しない。だから区立保育園をつくって！

新年度増設10園は全て私立園です。私立園任せで解決しない現状を直視し、区が自ら区立保育園を作るよう求めました。林試の森公園隣地の国・都用地、また区有地の活用など土地はあります。基金は2015年度決算で903億円にも増大。100名定員1園の建設費は2億9000万円。

運営費は年間1億7000万円。区立増設は区負担が増えると区は拒否。しかし保育園への税金投入が、経済的効果を生むことはすでに実証済みです。子どもたちの為に税金を使いましょう。

区立保育園の民営化は待機児解消に逆行！

保育園の数が足りないので区立保育園をつくってと求めているのに、公立園をへらし民営化を進めようとしています。量を大幅に増やさなければならぬ時に民営化は、待機児解消に逆行します。止めるべきです。

保育の質向上のため保育士の処遇改善を求める

保育現場の低賃金は、周知の事実です。東京都の全産業と、私立保育園の保育士の月額給与は1万円も差があります。低賃金の根本原因は、国の予算と職員配置基準が低すぎることにあります。国と都と区の更なる支援を求めました。

職員の処遇改善が子ども一人ひとりの成長発達を保障する保育の質の向上につながることは言うまでもありません。

全国保育福祉労から出された「保育所職員に對しての処遇改善に関する陳情」に共産党と生活者ネットに賛成しました。自民、公明、民進は、処遇改善は緒に就いたばかり、見守りたいと陳情に反対しました???



いいぬま雅子代表質問（2月22日）

1. 南スーダンが戦闘状態 区長は派兵中止を求めよ 立憲主義を壊す安倍改憲に反対を
2. まち壊しの超高層再開発、放射2号線など道路建設は中止し、災害を未然に防ぐ防災対策こそ
3. 安倍政権による社会保障解体の先頭に立ち進める福祉切り捨てをやめ、23区で最低の福祉の底上げを
4. 民間任せでなく区立認可保育園の増設で待機児ゼロを
5. 子ども不在の「教育改革」は見直し、学校選択制は中止を どの子ども大切にされる公教育の実現を

*インターネットで録画が見られます

品川区議会⇒インターネット中継⇒録画中継⇒H29年⇒第一回定例会⇒飯沼雅子

無料法律相談

4月21日（金）5月19日（金）
17時30分から19時30分
いいぬま雅子事務所にて

お気軽にご相談を 主催：品川地区委員会